



北野の風に乗せて

北野小学校 校長室だより

第 8 号

令和5年11月30日(木)

北野小学校長 本郷 一毅

実り多き秋でした

11月も下旬になり、季節が一気に深まってきました。夏から秋を通り越し、冬がやってきたかのようです。インフルエンザも流行していますので、体調管理をしっかりしていきたいと思っています。

さて、少し前のことにはなりますが、10月は、学校内外で子供たちの活躍がたくさんありました。実り多き秋となりました。

4日(水)からの小学校体育大会では、選手たちが懸命にプレーする姿が輝いて見えました。最後まで全力で戦う子供たちに感動しました。ここまで支えてくださった保護者の皆様に感謝申し上げます。

部活動につきましては、岡崎市立中学校での地域移行が発表されました。今、小学校に通っている子供たちは、中学校入学時から(6年生は2年時の新チームから)地域ブロック部活動への参加となる予定です。2月に行われる中学校の入学説明会では、部活動についての説明があると聞いています。岡崎市の小学校においては、現在のところ、まだ部活動の移行についての方針は出ていません。来年度の岡崎市小学校体育大会は、本年度と同じ形で開催される予定です。本校の部活動も、今年度に準じて活動していく予定です。

21日(土)は、音楽部の発表会があり、多くの保護者の方の前で、これまでの練習の成果を発表しました。子供たちは、「楽しかった」、「全然緊張しないで演奏できた」「おうちの人に観てもらってうれしかった」という声が聞かれました。インフルエンザの影響で、当日参加できなかった子がいましたが、11月2日に音楽室で、5・6年生による演奏会を行うことができました。

そして、28日(土)は、運動会を開催しました。前日の夜に強めの雨が降り、運動場の状態が心配でしたが、開会式の頃には絶好のコンディションになりました。多くの方にご参観いただき、ありがとうございました。

学年演技は、どの学年も工夫があり、その学年らしさが表現されていました。1・2年生は、かわいらしさの中にも力強さを感じることができました。楽しそうに踊る姿が印象的でした。3・4年生は手旗を使っただけの演技でした。きびきびとした息の合った演技ができていました。5・6年生は、さすが高学年という演技でした。およそ20分間、体全体を使った表現は素晴らしかったです。最後のポーズをとったとき、肩で息をする姿から、全力を出し切ったことが伝わってきました。

来賓の方からも、多くのお褒めの言葉をいただきました。何より、コロナによる制限がなくなり、全力で運動したり応援したりする子供たちの姿が戻ったこと、とてもうれしく思いました。





9月29日 学校保健委員会を開催しました。



10月12日 5年生が稲刈りを行いました。



10月21日 音楽部が発表会を行いました。



10月31日 2年生が防犯教室に参加しました。



10月28日 4年ぶりにコロナによる制限のない運動会が開催されました。
(※11月の様子は、次号でお伝えします。)